



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	84918483
Prix	650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Venez Découvrir ce sublime 3 pièces de 65m2 entièrement pensé et rénové avec des prestations haut de gamme par un architecte. Idéalement situé dans un des quartiers les plus prisé de Cannes, secteur bas de montfleury, niché au calme dans un petit coin de verdure, le tout à 600m des plages de la Célèbre croisette. Au 3ème étage d'une résidence de bon standing, cet appartement se compose comme suite :très belle pièces de vie séjour/cuisine américaine de plus de 30m2 donnant sur une terrasse exposé ouest, 2 grandes chambres de 11m2 donnant sur balcon exposé est, chacune ayant sa salle de douche ...

Come and discover this sublime 65m2 2-room apartment, entirely designed and renovated by an architect to a very high standard. Ideally located in one of the most sought-after areas of Cannes, in the bas de montfleury sector, nestled in a quiet, leafy setting, just 600m from the famous croisette beaches. On the 3rd floor of a luxury residence, this flat comprises as follows:very nice living room/kitchen of over 30m2 opening onto a west-facing terrace, 2 large bedrooms of 11m2 opening onto east-facing balconies, each with its own shower room, separate toilet. A large communal car park within ...

ARTHAUD IMMOBILIER

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

